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ENG:

1. Assemble according to the instructions.
2. Always use the supplied mounting brackets and screws.
3. Position correctly and check that the board is securely attached and does not tilt.
4. Do not exceed the maximum weight load of 30 kg.
5. Use only hooks and holders designed for the Adapt Board and make sure they are properly attached.
6. Distribute the weight evenly on the board to avoid overloading individual points. Heavy objects should be hung

close to the middle or bottom of the board to minimize stress on the attachment.
7. Inspect the board and its mounting brackets at least once a month for signs of wear, looseness or damage.

Replace damaged accessories immediately.
8. Regularly clean and check screws.
9. Use in dry, moderate environments. Avoid extreme temperatures or moisture that can damage materials.

DE:
1. Montieren Sie das Board gemäß der Anleitung.
2. Verwenden Sie immer die mitgelieferten Montagehalterungen und Schrauben.
3. Positionieren Sie das Board richtig und prüfen Sie, ob es sicher befestigt ist und nicht kippt.
4. Überschreiten Sie nicht die maximale Gewichtsbelastung von 30 kg.
5. Verwenden Sie nur für das Adapt Board vorgesehene Haken und Halterungen und stellen Sie sicher, dass diese

ordnungsgemäß befestigt sind.
6. Verteilen Sie das Gewicht gleichmäßig auf dem Board, um eine Überlastung einzelner Punkte zu vermeiden.

Schwere Gegenstände sollten nahe der Mitte oder der Unterseite des Boards aufgehängt werden, um die
Belastung der Befestigung zu minimieren.

7. Überprüfen Sie das Board und seine Montagehalterungen mindestens einmal im Monat auf Anzeichen von
Verschleiß, Lockerheit oder Beschädigung. Ersetzen Sie beschädigtes Zubehör sofort.

8. Wartung: Reinigen Sie die Schienen regelmäßig und überprüfen Sie Schrauben oder Beschläge, um
sicherzustellen, dass sie fest sitzen.

9. Umgebung: Verwenden Sie sie in trockenen, gemäßigten Umgebungen. Vermeiden Sie extreme Temperaturen
oder Feuchtigkeit, die Materialien beschädigen können.

DA:
1. Monter i henhold til vejledningen.
2. Brug altid de medfølgende monteringsbeslag og skruer.
3. Placer korrekt og kontroller at tavlen er sikkert fastgjort og ikke vipper.
4. Overskrid ikke den maksimale vægtbelastning på 30 kg.
5. Brug kun kroge og holdere, der er designet til Adapt Board, og sørg for, at de er korrekt fastgjort.
6. Fordel vægten jævnt på tavlen for at undgå overbelastning af enkelte punkter. Tunge genstande bør

ophænges tæt på tavlens midte eller nederste del for at minimere belastning på fastgørelsen.
7. Inspicér tavlen og dens monteringsbeslag mindst én gang om måneden for tegn på slitage, løshed eller

skader. Udskift straks beskadigede tilbehør.
8. Rengør jævnligt og kontroller skruer.
9. Brug i tørre, moderate miljøer. Undgå ekstreme temperaturer eller fugt, der kan beskadige materialer.




